



手を貸そう

Lend a Hand

2003-2004年度 国際ロータリーのテーマ

第 2560 地区ガバナー

- 原 信一
- 会 長 佐野 勝 栄
- 会長エレクト 渡 辺 喜 彦(クラブ奉仕 A)
- 副 会 長 小 越 憲 泰(クラブ奉仕 B)
- 幹 事 荻 根 沢 隆 雄
- S A A 杉 山 幸 英
- 会 計 洪 谷 正 一

- 例 会 日 毎週水曜日 12:30~
- 例会場及び 三条市旭町 2-5-10
- 事 務 局 三条信用金庫本店内
- 例 会 場 TEL 35-3311
- 事 務 局 TEL 35-3477
- FAX 32-7095

E-mail: sanjo-ss@web-niigata.ne.jp
web: http://www.soho-net.ne.jp/~rotary/
(~は shift を押しながら“へ” のキーを押してください)

本日の出席会員数	63名中46
先々週出席率	78.69%

会 長 挨 拶



渡辺 喜彦 会長代行

会長代行挨拶をいたします。事務局、田中さんのお母様のご葬儀の節は、時節柄ご多忙の中にもかかわらず、大変多くの会員の皆様にお集まりいただき、真にありがとうございました。ここにお礼を申し上げます。
先日、月岡温泉ホテル泉慶へ行ってまいりました。三沢あけみクリスマスディナーショーを見てまいりましたわけですが、女将さんの心配りといい、旅館の対応といい、素晴らしいものがありました。我々もお客を大切にするという意味において見習うべきところが多々あったかと思えます。三沢明美さんのディナーショーは演歌の大スターだけあり大変素晴らしいものでした。大変楽しい夜を過ごさせていただきました。

先週のメイクアップ

- 12/9 直江津へ
加藤紋次郎さん
- 12/18 燕へ
五十嵐晋三さん 加藤紋次郎さん
- 12/22 三条南へ
細井増雄さん 五十嵐晋三さん
松谷晃吉さん 小越憲泰さん
斎藤弘文さん

幹 事 報 告

荻根沢 隆雄 幹事

猪口英夫さん
本日の卓話、緊張しております。皆様よろしくお祈りします。

◎ 中条胎内RCより
「創立10周年記念式典」
のご案内が届いております。

金子俊郎さん
今日はクリスマスイブ。先週一足お先にいからしの里でサンタクロースをさせていただきました。1年間有難うございました。

と き 平成16年 4月25日(日)
13:15~18:30

日戸平太さん
先週は新潟弁のマジックショーを楽しみました。親睦委員ご苦労様でした。

ところ 中条町産業文化会館 大ホール

記念講演
講師 スポーツジャーナリスト
佐藤安弘氏

五十嵐寿一さん
17日のクリスマス例会は孫と一緒に楽しませていただきました。親睦委員の皆様有難うございました。

◎ 三条市障害児教育研究協議会より
市内障害児学級児童生徒の
「ウィンターフェスティバル」
出席へのお礼状が届いております。

広岡豊作さん
今年はお世話になりました。皆様良いお年をお迎えなさいますように！
サンタクロースになっていただいたリンゴは最高でした。

ニコニコBOX

佐野勝栄さん
先週のクリスマス家族同伴例会には86名の大勢のご参席を頂き有難うございました。親睦委員の皆様ご苦労様でした。

西山徳厚さん
クリスマス例会孫も大喜びでした。親睦委員会に宝くじの大当たりを祈って。

荻根沢隆雄さん
先日のクリスマスパーティ例会大変楽しかったです。
いよいよ折り返しです。来年も何卒よろしくお祈り申し上げます。

清水良一さん
クリスマスファミリー例会では親睦委員さんにはお世話になりました。孫たちが大変喜んでおりました。有難うございました。

渡辺喜彦さん
本日はリハーサル例会パート1で会長代行を務めます。よろしくお願い致します。
東京の外孫が満1歳の誕生日で例会終了後東京に参ります。

会田二郎さん、石塚欣司さん、小越憲泰さん、外山雅也さん、船越正夫さん
先週のクリスマス例会楽しかったです。親睦委員会の皆様有難うございました。

山田富義さん
12月17日のクリスマスファミリー例会に会員45名、ご夫人22名、子供達14名、RAC6名 合計87名のご参加有難うございました。また、会員の方々よりプレゼントを協賛いただき有難うございました。

明田川賢一さん
クリスマス例会、山田委員長ご苦労さまでした。
浅野さん、猪口さん卓話よろしくお祈りします。

石月良典さん、小柳直人さん、高森章仁さん、丸山行彦さん
浅野さん、猪口さん卓話ご苦労様です。楽しみにしています。

藤田統一さん

浅野さん、猪口さん卓話ご苦労様です。皆様、来年もよろしくお願ひ致します。

五十嵐昭一さん

2003年最後の例会に乾杯！ ホワイトクリスマスにならず残念。

渋谷正一さん

今日はあいにくの雨のクリスマスイブ。ロータリーのファミリークリスマスには多くの方が集まり盛大に開かれました。有難うございました。

菊池 涉さん

このところ欠席続きでゴメンなさい。今夜は最後の忘年会です。

平原信行さん

会長、幹事あと半分ご苦労様です。来年もよろしく！

内山節夫さん、佐藤 武さん、橘 直樹さん、松谷晃吉さん

今年もあと僅かになりました。一年間お世話になりました。来年は良い年になりますように。

近藤雄介さん

半年間ご協力下さいまして有難うございました。来年もよろしくお願ひします。

事務局 田中久美子さん

先日は母の通夜、告別式に会長、幹事さんを始めたくさん会員の方々よりご参列いただき有難うございました。急なことでしたのでまた現実感のない状態ですが日々忙しく過ぎて行きます。色々な事をまだ整理していかなくてはなりません。頑張っていきたいと思ひます。本当に有難うございました。

12月24日分 ￥ 50,000
今年度累計 ￥542,000

ロータリー財団BOX

渡辺喜彦さん

外孫の誕生日ですので

12月24日 ￥ 1,000

今年度累計 ￥ 12,000

卓 話



新入会員の試練

浅野 欣司 会員

2年前の12月29日から1月4日、年末年始6泊7日“7日間英語づけ”英会話コースに参加いたしました。これは申込んだ後で気がついたのですが、管理者養成学校主催の地獄の特訓の英語版でした。その年、長男の受験があり、毎年行っていた家族旅行を止め、替わりに自分自身のために参加しました。

12月29日、スーツケースに身の回り品（シーツ、枕カバー、毛布など）をいれ富士宮駅に集合・受付、バス2台に分乗し、富士の裾野に向かいました。窓から見た風景は、富士山が7割、空が3割、こんなに間近に富士山を見たことがありませんでした。

寮は4棟、男女2棟ずつで4人部屋。8帖に2段ベットに通路があるだけでした。初日の午前中に能力判定テストを行い、グループ分けをし、4グループに分かれました。ハイレベルは大学生現役が多く、低いレベル120人は大学生～70歳のおばあさんまでいろいろでした。学校から注意事項の説明と質疑応答があり、それから全部英語となりました。風呂がぬるいクレームを英語で言えず、最後までぬるいまま通したなんてエピソードもあります。

2～3日すると席がポツポツ開き始め、脱走者・脱落者がでたことに気づきます。脱走者・脱落者はハイレベルの方が多かったようです。学費は14万数千円もしたのもったいないなと思ひました。終了時、120人が、仲間意識を持ちました。

テレビ、新聞を見ることが出来ず、他界から遮断された生活、そんな中で楽しみは、風呂場脇の自動販売機にキリンとアサヒドライ、地酒など

が売っていたので、夕食にでた大皿のおしんこをつまみに風呂上りに飲むことでした。

最後に、私たち英会話コースは自分の意志で自分のお金で自分の休暇時間を使って来る方が多かったので、全員目標、目的が明確でした。月並みですが、貴重な体験、自分の財産になりました。



猪口 英夫 会員

こんにちは。

本日、卓話をさせていただきます猪口です。

皆様もご存知の通りですが、ロータリークラブに入会して、ようやく2ヶ月が過ぎるところです。正直、まだまだ慣れていないのが実情でございます。入会して親睦委員会のメンバーの方々を支えられて、毎週の例会には、なるべく早く会場に来て皆様メンバーの方々のお名前とお顔を覚えるようにしております。ただ、なかなか皆様のお名前とお顔が覚えきれれておりません。この場をお借りして、一日も早く覚えるようにまいりますので、どうぞ、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

では、卓話のテーマが『私のロータリー観』ということですが、以前に唯一ロータリークラブと仕事上での接点がございましたので、そのお話をさせていただきます。

私とロータリークラブとの出会いは、前任地の村上支店在籍の時でした。その頃は、2560地区が新潟・群馬の両県で組織されていて、村上ロータリークラブの吉田様がそのガバナーに就任した時のことです。

その年(2000年)は、地区大会を村上の瀬波温泉で開催し、世界大会はイギリスのグラスゴーで開催されました。私は、その世界大会の添乗員として同行してきました。総勢40名の参加者でイギリスのエジンバラ・グラスゴー・ロンドン・パリを周遊する8日間のツアーです。

その旅行中の私の失敗談をご紹介します。世界大会前日より定宿をエジンバラにしておりました。このエジンバラは、ロンドンから飛行機で約1時間程のところに位置し、歴史が深く古城でも有名で、また、ゴルフの好きな方には、一度はやってみたい『セント&リュース』がある街です。

バスでグラスゴーに向かい、大会前にバビリオン巡りをしていた時でした。あるバビリオンを皆様で見学中、私は後方よりお供しており、突然、黒人男性が『こんにちは』と英語で語られたうえ、

握手まで求めてきました。私も片言の英語を使い『こんにちは』と返しました。勿論、会場は我々だけではなく、世界中のロータリアンの方々一杯でした。また余談ですが、旅行会社に勤めておりますが、すべての社員が外国語を喋れるとは限りません。その時は、挨拶だけかなあとほっとしたのもつかの間で、黒人男性は、その場を立ち去らず私が持っていたバナーに目をやっておりました。バナーは、小千谷ロータリークラブより参加された方からのお預かりしたバナーで、それは見事な錦鯉が描かれており、本当に泳いでいるようでした。男性は、自分が持ってきたバナーと交換してくれと言っており、私は、言われるがままバナーを彼に渡してしまいました。と言うより奪い取られた感じでした。

本来は、ロータリアン同士が友情を深める為の交換が、添乗員である私が2560地区を代表して交換してしまいました。

その旨を小千谷の方にお伝えしたところ、『他のメンバーも持ってきているから気にするなよ』と快諾をいただき、胸を撫で下ろし安心。ところが、参加者の皆様にお聞きしたところ、誰一人バナーを持ってきていなかったのです。ちなみに、黒人男性のお国は、エチオピアの方で交換したバナーは、白地で国旗があしらわれたておりましたが、黄ばみかかっており、誰も受け取ってもらえず、最後は私のお土産になりました。

ホテルに帰るバスの中、こっそり黄ばんだバナーを見て、観光旅行だけの添乗ではなく、世界の人々が集まる大会に同行したのだとつくづく感じました。

きれいな錦鯉のバナーを笑顔で交換したエチオピアの方、『気にするな』と言って頂いたメンバーの笑顔に世界の広さと和を感じました。『世界中みな友達』と率直に思い、すごい組織が世界中にあることを思い知らされました。

その後の日程は、失敗もなく無事帰国する事が出来ました。

私自身も今後は、視野を広め皆様のご指導のもと、人間として一回りも二回りも大きくなりたいと思ひます。



1月のお祝い

◆ 会 員 誕 生

2日 橘 直樹さん
11日 五十嵐晋三さん
11日 五十嵐昭一さん
16日 室星 正幸さん
20日 小越 憲泰さん
23日 丸山 行彦さん
24日 川瀬 康裕さん
27日 野水 文治さん
30日 本間 道雄さん

□ 結 婚 記 念

7日 捧 賢一さん・ミヨエさん
14日 長谷川有美さん・美智子さん

■ 100%出席賞

34年 吉井 俊介さん
20年 五十嵐 晋三さん
19年 五十嵐 昭一さん
14年 斎藤 弘文さん
12年 石橋 育於さん

◇ 御 夫 人 誕 生

11日 山本 晴子(福七)さん
16日 山田 幸恵(富義)さん
17日 浅野ちか子(金治)さん
18日 松谷ムツ子(昊吉)さん
19日 五十嵐芳江(力)さん
26日 早川 昭代(昭雄)さん
27日 渡辺 美代(勝利)さん
31日 小柳由紀子(直人)さん

次週例会

1月14日(水)

クラブ休会

次々週例会

1月21日(水)

卓 話
三条市長 高橋一夫様

